

II. AUTORIDADES Y PERSONAL

A. Nombramientos, situaciones e incidencias

CONSEJO GENERAL DEL PODER JUDICIAL

3852 *Real Decreto 30/2023, de 17 de enero, por el que se nombran Magistrados y Magistradas a los Jueces y Juezas a quienes corresponde la promoción por el turno de antigüedad.*

De conformidad con lo establecido en los artículos 311, 634.1 y 602.1 de la Ley Orgánica 6/1985, de 1 de julio, del Poder Judicial, por Acuerdo de la Comisión Permanente del Consejo General del Poder Judicial, en su reunión del día 12 de enero de 2023 y como consecuencia del Acuerdo de 1 de diciembre de 2022 de dicha Comisión Permanente, publicado en el «Boletín Oficial del Estado» de 7 de diciembre de 2022,

DISPONGO:

Uno. Se promueve a la categoría de magistrada a doña Margarita Gómez Martín, jueza, que sirve el Juzgado de lo Penal número 1 de Arrecife, destino que continuará ocupando.

Dos. Se promueve a la categoría de magistrada a doña María Gerónima Llabrés Martorell, jueza, que sirve el Juzgado de Primera Instancia e Instrucción número 2 de Daimiel, destino que continuará ocupando.

Tres. Se promueve a la categoría de magistrada a doña Sofía Jordá Múgica, jueza, que sirve el Juzgado de Primera Instancia número 8 de Tarragona, destino que continuará ocupando.

Cuatro. Se promueve a la categoría de magistrada a doña Rosa Mercedes Moya Alcañiz, jueza, que sirve el Juzgado de Primera Instancia e Instrucción número 1 de Ontinyent, destino que continuará ocupando.

Cinco. Se promueve a la categoría de magistrada a doña Raquel Gómez Sancho, jueza, que sirve el Juzgado de Violencia sobre la mujer número 1 de Arona, destino que continuará ocupando.

Seis. Se promueve a la categoría de magistrada a doña Laura Sotorrío Fernández-Mijares, jueza, que sirve el Juzgado de Primera Instancia e Instrucción número 1 de Tineo, destino que continuará ocupando.

Siete. Se promueve a la categoría de magistrada a doña María Milagrosa González Fernández, jueza, que sirve el Juzgado de lo Penal número 1 de Plasencia, destino que continuará ocupando.

Ocho. Se promueve a la categoría de magistrada a doña María del Mar Iglesias Ostiategui, jueza, que sirve el Juzgado de Primera Instancia e Instrucción número 1 de Villarcayo, destino que continuará ocupando.

Nueve. Se promueve a la categoría de magistrada a doña Beatriz Ruiz Matilla, jueza, que sirve el Juzgado de Primera Instancia e Instrucción número 6 de Cerdanyola del Vallés, destino que continuará ocupando.

Diez. Se promueve a la categoría de magistrado a don José Joaquín Ruiz Llarío, juez, que sirve el Juzgado de Primera Instancia e Instrucción número 3 de Plasencia, destino que continuará ocupando.

Once. Se promueve a la categoría de magistrado a don Ricardo Cuevas Vela, juez, que sirve el Juzgado de Primera Instancia e Instrucción número 6 de San Javier, destino que continuará ocupando.

Doce. Se promueve a la categoría de magistrada a doña Ana Ávila Hierro, jueza de adscripción territorial del Tribunal Superior de Justicia de Navarra, destino que continuará ocupando.

Trece. Se promueve a la categoría de magistrada a doña Delia Morente de la Cruz, jueza de adscripción territorial del Tribunal Superior de Justicia de la Comunidad Valenciana, provincia de Alicante, pasará a desempeñar la plaza de jueza de adscripción territorial del Tribunal Superior de Justicia de Castilla-La Mancha, provincia de Cuenca.

Catorce. Se promueve a la categoría de magistrada a doña Laia Díaz Collado, jueza, que sirve el Juzgado de Primera Instancia e Instrucción número 3 de El Prat de Llobregat, pasará a desempeñar la plaza en el Juzgado de Primera Instancia e Instrucción número 2 de Gavà.

Quince. Se promueve a la categoría de magistrada a doña María Martín Lázaro, jueza de adscripción territorial del Tribunal Superior de Justicia de Cataluña, provincia de Tarragona, destino que continuará ocupando.

Dieciséis. Se promueve a la categoría de magistrada a doña Silvia Herrera Pinacho, jueza, que sirve el Juzgado de lo Social número 14 de Barcelona, destino que continuará ocupando.

Diecisiete. Se promueve a la categoría de magistrada a doña Inmaculada Leyva López, jueza, que sirve el Juzgado de Primera Instancia e Instrucción número 1 de Alcalá la Real, destino que continuará ocupando.

Dieciocho. Se promueve a la categoría de magistrada a doña María Teresa Vidaurreta Porrero, jueza, que sirve el Juzgado de lo Social número 1 de Algeciras, destino que continuará ocupando.

Diecinueve. Se promueve a la categoría de magistrada a doña Teresa García Villanueva, jueza, que sirve el Juzgado de Primera Instancia número 1 de Granollers, pasará a desempeñar la plaza en el Juzgado de Primera Instancia e Instrucción número 1 de Parla, con funciones compartidas de registro civil.

Veinte. Se promueve a la categoría de magistrada a doña María Eslava Mascaraque, jueza, que sirve el Juzgado de lo Penal número 3 de Vilanova i La Geltrú, destino que continuará ocupando.

Veintiuno. Se promueve a la categoría de magistrada a doña Laura Santana Bertrán, jueza de adscripción territorial del Tribunal Superior de Justicia de la Comunidad Valenciana, provincia de Alicante, destino que continuará ocupando.

Los/as jueces/zas nombrados/as, que cambien de destino, no cesarán hasta el día siguiente hábil al de la publicación del presente Real decreto en el «Boletín Oficial del Estado». Aquellos que permanezcan en su destino, no han de cesar.

Contra este Real decreto se podrá interponer recurso contencioso-administrativo ante la Sala de lo Contencioso-Administrativo del Tribunal Supremo, en el plazo de dos meses a partir del día siguiente a la notificación del mismo. Potestativamente, podrá interponer recurso de reposición ante la Comisión Permanente, en el plazo de un mes contado a partir del día siguiente a la notificación del presente Real decreto. En este último caso, no se podrá interponer el recurso contencioso-administrativo,

hasta que se haya resuelto el recurso de reposición o se haya producido la desestimación presunta del mismo.

Dado en Madrid, el 17 de enero de 2023.

FELIPE R.

La Ministra de Justicia,
MARÍA PILAR LLOP CUENCA